

**Versetzung der Gedenktafel für Emanuel Herrmann
3., Herrmannpark**

Die Bezirksrätin der Volkspartei Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am **26.06.2025** folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Mobilität und Wiener Stadtwerke, Frau Mag.^a Ulli Sima, wird, unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilungen ersucht, die Gedenktafel für Emanuel Herrmann in 1030 Wien, Herrmannpark, so zu versetzen, dass sie für die Öffentlichkeit dauerhaft sichtbar und zugänglich ist.

Die Tafel sollte sich dabei direkt am Eingang des Herrmannparks befinden, um ihre Sichtbarkeit und dessen Bedeutung für die Besucher:innen sichtbar zu machen.

Begründung

Die alte Parkbenennungstafel, die gleichzeitig als Gedenktafel für Emanuel Herrmann dient, befindet sich an der Mauer im Innenbereich eines Lagerraums des Lokals „Strandbar Herrmann“. Sie ist seit vielen Jahren durch die baulichen Einrichtungen der Bar verdeckt und somit für Besucher: innen nicht sichtbar. Da Emanuel Herrmann als Erfinder der Postkarte eine bedeutende historische Persönlichkeit Österreichs war, sollte seine Gedenktafel direkt am Eingang zum Herrmannpark angebracht werden, um sein Vermächtnis entsprechend zu würdigen.



Die Tafel befindet sich an der Mauer des Lagerraums des Lokals Strandbar Herrmann.